

Wamenkominfo Ajak Mahasiswa Kuasai Teknologi Digital

Category: Nasional

written by Maulya | 12/07/2024



[ORINEWS.ID](https://www.orinews.id), Jakarta – Era digital memungkinkan beragam inovasi digital berkembang dan mengubah cara hidup masyarakat. Wakil Menteri Komunikasi dan Informatika (Wamenkominfo), Nezar Patria menyatakan saat ini penggunaan artificial intelligence, machine learning, komputasi awan, internet of things, cyber security, hingga big data analytics makin berkembang pesat.

“Karena kita semua berpacu untuk menyambut dunia digital di abad 21, satu abad yang tidak bisa kita bawa mundur lagi. Kalian adalah generasi abad 21,” ujarnya dalam Keynote Speech pembukaan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) 2024 di Kampus Sekolah Tinggi Multi Media (STMM), Sleman, Yogyakarta, Kamis (11/07/2024).

Wamenkominfo mengajak mahasiswa baru STMM “MMTC” terus mengikuti perkembangan ruang digital dengan meningkatkan kreativitas dan inovasi.

“Semua yang ada di sini saya yakin sudah akrab dengan dunia digital, paling tidak rajin memakai platform media sosial untuk bisa mengikuti perkembangan, bisa melihat bagaimana dinamika perbincangan di sosial media. Gunakan media sosial media untuk hal-hal yang kreatif. Kalau kita masuk ke Instagram, Facebook atau TikTok sekarang ini begitu banyak konten-konten yang dibuat dengan sangat kreatif,” jelasnya.

Lebih dari itu, Wamenkominfo mendorong mahasiswa baru STMM Yogyakarta dapat memanfaatkan berbagai fasilitas dan proses perkuliahan, mengekspresikan kreativitas semaksimal mungkin guna mengembangkan kemampuan digital dan kreativitas.

“Ikutlah kegiatan-kegiatan yang ada di kampus terutama untuk mengasah keterampilan kalian. Jangan suka bolos di kuliah nanti rugi sendiri karena di sini memang uang sekolahnya cukup terjangkau. Jika dibandingkan kalau kalian misalnya sekolah di swasta yang uang sekolah mungkin mahal sekali untuk ilmu yang sama,” ungkapnya.

Nezar Patria menyambut generasi baru era digital yang memilih menempuh pendidikan perguruan tinggi di kampus dibawah naungan Kementerian Kominfo.

“Saya ucapkan selamat datang dan selamat bergabung di Sekolah Tinggi Multi Media Yogyakarta. Ini adalah sekolah masa depan, kalian semua akan mengisi satu ruang yang sangat strategis di masa depan yaitu ruang industri digital,” ujarnya.

Menurutnya, mahasiswa baru telah memilih STMM sebagai perguruan tinggi yang tepat untuk menguasai teknologi digital masa depan.

“Jadi sekali lagi, kalian terpilih untuk belajar dan menguasai teknologi digital di masa depan dan gunakan kesempatan ini sebaik-baiknya,” tandasnya.

Sebanyak 465 mahasiswa dari enam program studi mengikuti kegiatan PKKMB STMM 2024 yang berlangsung dari tanggal 11 s.d

13 Juli 2024. Dalam acara itu, hadir Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kementerian Kominfo Hary Budiarto, Ketua STMM Noor Iza, serta jajaran senat dan sivitas akademika STMM Yogyakarta.